

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **4.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dipaparkan, kesimpulan yang dapat ditarik adalah bahwa penelitian ini sesuai dengan dengan asumsi dasar yang dibuat. Dengan membandingkan konservatisme politik di Amerika Serikat di bawah kepemimpinan Trump dan Hongaria di bawah kepemimpinan Orbán menggunakan teori perbandingan politik dan metode perbandingan politik MSSD, terdapat persamaan dan perbedaan di antara keduanya. Kebijakan yang dibuat oleh kedua negara dilatarbelakangi kepentingan nasional dan keinginan untuk mempertahankan tradisi kedua negara yang telah dikenal masyarakat luas.

Pada penelitian ini, terdapat empat isu yang dibandingkan dan diskusikan, yakni konservatisme media, imigrasi, lingkungan, dan hak-hak perempuan di AS dan Hongaria tahun 2017–2021. Dalam isu konservatisme media, terdapat banyak perbedaan antara kebijakan yang dibuat AS di bawah Trump dan Hongaria di bawah Orbán. Media di AS tidak memiliki batasan atau aturan ketat karena terjaminnya kebebasan pers oleh Konstitusi AS. Sedangkan, kebebasan pers di Hongaria di bawah kepemimpinan Orbán, diatur secara ketat oleh pemerintah karena Konstitusi Hongaria yang diamanatkan oleh parlemen yang dikuasai oleh supermayoritas partai Orbán.

Dalam isu imigrasi, kebijakan yang dibuat AS di bawah kepemimpinan Trump memiliki banyak kemiripan dengan Hongaria di bawah Orbán. Meskipun begitu, terdapat beberapa perbedaan, seperti AS yang memberlakukan kebijakan pemisahan keluarga yang datang ke perbatasan AS melalui Meksiko dan adanya badan ERO yang bertugas khusus menahan dan mendeportasi imigran tanpa dokumen. Sedangkan, Hongaria memberlakukan kebijakan yang mengancam hukuman penjara terhadap pihak-pihak yang membantu proses imigrasi atau masuknya imigran ke Hongaria.

Pada isu lingkungan, terdapat banyak perbedaan pada kebijakan yang dibuat kedua negara di bawah kedua pemimpin tersebut. AS di bawah Trump menarik partisipasi negara adidaya tersebut dari Perjanjian Paris. Sedangkan, Hongaria di bawah Orbán merupakan negara UE pertama yang menyelesaikan ratifikasi nasional Perjanjian Paris. Selain itu, Kementerian Lingkungan yang masih menjadi bagian dari Kabinet Trump dan tidak adanya kementerian tersebut dari Kabinet Orbán.

Dalam isu hak-hak perempuan, AS di bawah Trump dan Hongaria di bawah Orbán memiliki satu perbedaan, yaitu terkait hak aborsi yang dilindungi secara hukum di Hongaria, dan pemilihan hakim MA AS yang *pro-life* yang mempengaruhi pembatalan Roe vs. Wade.

#### 4.2 **Saran**

Peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengkaji lebih detil dan mendalam terkait konservatisme politik Amerika Serikat dan Hongaria, sehingga penelitian selanjutnya dapat memuat hasil yang lebih rinci. Peneliti juga berharap peneliti selanjutnya dapat dan meneliti topik ini menggunakan data primer agar dapat menghasilkan penelitian dengan validitas yang lebih akurat dan kredibel. Selain itu, peneliti berharap peneliti selanjutnya dapat mengembangkan topik ini.